

例会報告

第2171回例会報告議事録

日時 22年10月12日(火曜日)

場所 ホテル マークワン 我孫子

時間 12:15点鐘

国家斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト：なし

会長挨拶

塩毛会長



瀧日会員が今日、元気なお姿で参加していただきました。みんなホッとしております。

さる4日に地区ゴルフ大会が銚子のレインボーヒルズカントリークラブで行なわれました。7名で参加して参りました。当日は朝から雨が降り、午後には雷まで鳴り出し、ハーフだけで中止になってしまいました。かなりの方がパーティが始まる前に良い気分になってしまい、ゴルフに行ったのか、宴会に行ったのかってような形でした。

柏西さんが優勝しました。個人では、野田会員、鈴木会員、植崎会員が賞をもらいました。お疲れ様でございました。

翌日は、レンゲソウの種まきをゆうゆう公園で行なうことが出来ました。大人だけの種まきとなったのですが、天気も良く、爽やかな風もふき、気持ちのよいひと時を過ごせました。

8日に情報委員会が10分区114名の登録で、我孫子は15名の参加で行なわれました。ありがとうございました。テーマは「私たちはなぜ週一度ロータリーに集うのか」でした。週一度の集いの中の活動の事や、意義、ロータリーの考え方を再確認しようじゃないか、という事がこのテーマの設定だったと思います。我孫子からは、松本会員、上村文明会員が立派な発表をしてくださいました。

10月は職業奉仕月間と米山月間の二つになっております。各委員長は色々お話があると思いますが、これに向けた10月を過ごして行きたいと思っております。

親睦活動委員会報告

丸田親睦活動副委員長



高島会員(10月2日)、酒井会員(10月15日)、小池会員(10月15日)、星野会員(10月31日)お誕生日おめでとうございます。

宮本会員、結婚20周年(10月10日)おめでとうございます。



酒井会員より

「86歳になりました。朝4時に起き、2時間はうちの参道を竹箒で掃除します。女子供は本堂の中の掃除をして、朝ご飯は8時と決まっています。朝は必ずおかゆです。できたら88歳まで生きて、何か我孫子ロータリーの話題になれば楽しくなるんじゃないかなと思います。健康で、最近はゴルフをやっています。ありがとうございました。」



高島会員より

「今日は誕生祝いをありがとうございました。71になりました。連休は高崎から渋川まで約30キロ歩きました。おとといは東京の中を30キロ位、歩道を走ったり歩いたりしました。段々、走るより歩く方が多くなってきましたが、年相応かなと思っております。今後とも健康に留意しながら、いつまでもロータリークラブと付き合っていけたらと思っております。ありがとうございました。」



星野会員より

「酒井さんより20年下で、66歳になろうしております。最近は何忘れが多いとか、疲れが残るとか、お酒が少なくなるとか、感じています。これからもよろしくお願いします。」



小池会員より

「私は酒井さんと同じ日に生まれ、今年で49歳になります。最近ゴルフを一生懸命やろうかなと思った矢先に、地区大会の前日にマッサージに行ったら、首が回らなくなりました。45歳過ぎたあたりから、体とか酒とか変わってくるようで、ケアが必要だなと感じています。皆さんを見習いながら、元気で過ごして行きたいと思えます。ありがとうございました。」



宮本会員より

「ありがとうございます。27の時に、同じ銀行の同じ店の子と結婚し、無事20周年を迎える事ができました。平和な20年間に感謝している次第でございます。相手があることなので何とも言えませんが、個人的には次の10年も何とか無事に乗り切りたいなど、諸先輩方の御指導も賜りながら円満な家庭生活を営みたいと考えております。今日はありがとうございました。」

出席報告

宮本出席委員長

出席率74.8%

退院報告

瀧日会員



無事に退院して戻って参りました。
腎臓がんで、二つある腎臓のうちの一つを摘出してきました。腎臓は一つ取っても、暴飲暴食さえしなければ全く影響ありません。人間の体は大したものです。

私は全く自覚症状がありませんでした。2008年の人間ドックで、超音波で見た所、腎臓に影があり、2009年に少しその影が大きくなっていました。2010年のドックで見ると、また大きくなっていました。成長しているということは危険だということで、CTを撮りました。がんというのは、自分が増殖する時に血管を作ります。腎臓の影の所に血流があり、99%がんだということで手術しました。

腎臓は内蔵の奥にあるので、昔は腎臓の手術はすごく大変だったそうです。今は、腹腔鏡手術といって切開はせず、へその横に2、3センチの穴を開けて、内視鏡の少し太いような腹腔鏡を入れ、それで見ながら、その横にもう一つ穴を開け、そこから手術道具を入れ、切って取り出します。

傷口が化膿し、そのためだけに退院が2週間遅れました。点滴が多かったので、体重は6キロ減り69キロになりました。72キロに減らす為に四苦八苦していたのですが、いとも簡単に69キロになりました。普通に食事をして昨日あたり体重を計ったら70キロに回復していました。

皆様にも大変ご心配をおかけしました。感謝を込めてニコニコを致します。ありがとうございました。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
上村文明会員	種まき出られませんでした。申し訳ありませんでした。	1,000円
小池会員	バースデーお祝いありがとうございます。	2,000円
酒井会員	本年86歳でゴルフの時は9ホール43でプレーしたい！！酒井、来年は44でプレーと念じて。	10,000円
塩毛会長	美味しいゴルフ大会でした。	2,000円
志賀会員	10月4日のゴルフ地区大会では楽しませていただきました。	2,000円
鈴木会員	地区大会ゴルフ沢山打ち御迷惑かけました！！また賞品をいただきました。	2,000円
高島会員	誕生祝いいいただきました。ありがとうございます。	1,000円
瀧日会員	無事に退院いたしました。御心配をおかけし、申し訳ありませんでした。	10,000円
野田会員	地区ゴルフで4位いただきました。	1,000円
星野会員	ゆめ半島千葉国体無事終了しました。ありがとうございます。	2,000円
宮本会員	結婚のお祝い、たいへんありがとうございます。	1,000円
		当日計 34,000円
		今期累計 182,000円

幹事報告

小池幹事



手賀沼エコマラソン 実行委員会様より大会招待状が届いております。
週報受理 印西ロータリークラブ
地区協議会冊子がガバナー事務所より届いております。

ロータリーの友 事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp
メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。